

Stellungnahme zur Errichtung eines inklusiven Spielplatzes in Weißenfels

1. Standort

Der Platz sollte möglichst im Zentrum der Stadt liegen und damit für die Nutzer leicht erreichbar sein.

Diese Forderung erfüllen die vorgelegten Varianten „Klemmberg“ und „Neustadtplatz“ nicht.

Aus unserer Sicht wären die beiden weiteren Vorschläge unter bestimmten Bedingungen besser geeignet. Das „Himmelbett“ erscheint uns als sicherer Ort, ist aber recht beengt. Der „Stadtbalkon“ ist bereits eine viel genutzte Spielfläche und großräumig angelegt. Es gibt aber sicherheitstechnische Bedenken durch die angrenzende Saale und die verkehrsreiche Dammstraße.

2. Spielgeräte

Die Auswahl und die Anzahl der Spielgeräte sollten den Fachleuten übertragen werden.

Vorsitzender

